

Fecha 22.03.2009	Sección Ciudad	Página 16
---------------------	-------------------	--------------

INEFICACIA

## Denuncian panistas subejercicio en Coyoacán

[ RENÉ CRUZ GONZÁLEZ ]

■ Durante el 2008, la delegación Coyoacán registró un subejercicio de 162 millones de pesos, situación que afectó rubros como el de educación, protección civil y **agua potable**.

Al informar lo anterior, Alejandro Martínez, precandidato del PAN a diputado local por esa demarcación, detalló que en ese año la administración de Heriberto Castillo no invirtió 32 millones de pesos que estaban destinados para programas de educación, mientras que en materia de protección civil no ejerció 20.4 millones.

En materia de **agua potable**, dijo, las autoridades delegacionales dejaron de invertir 17 millones de pesos, en tanto que en

el rubro de drenaje y tratamiento de aguas negras dejaron de ejercerse seis millones de pesos.

“La falta de gasto oportuno por parte de la administración de Coyoacán propició que no se remodelaran escuelas y que no se realizaran obras de **drenaje** e infraestructura hidráulica”, añadió.

Ante ello, Alejandro Martínez afirmó que la Contraloría General del Distrito Federal debe abrir un expediente e iniciar la investigación en contra de Castillo Juárez e imponer como castigo, según el artículo 53 de la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos, apercibimiento, amonestación privada o pública, suspensión o destitución del cargo y, en su caso, la inhabilitación.

